
■発表

とりあえずおわりました

■招待講演

いくつかあったので聞いてみました。
いろいろキーワードをかい摘まむことが出来て、満足。
勉強しなきゃなー
ところで、特別招待講演でユビキタスの話が。
ユビキタスの人ってやっぱり話が旨いなー、とは言い方がわるいかな？
でも本当におもしろい話でした。
ユビキタスネットワーク時代の未来ドラマなんかもあって、
がんばりすぎでしょ。

■バイト先でお世話になった

研究者の方が、現在 K 大学の教授になっていて
しかも招待講演にいらしていた。
セッションの後や懇親会で少しお話をさせていただいたり。
先生いわく
「みよし君は変わらないですね。ひげもあいかわらずですし」
そんなに髭そってなかったかなー。
何はともあれ、
懐かしかったり、研究会という場であえることがうれしかったり。

■後輩のいる研究室の先生に

「後輩の H 君がお世話になっています。」
... 岐阜の時に、関連の研究室の方に声かけたときと一緒じゃん。
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